
●第二中学校校舎の建て替えに関する意見交換会【令和５年２月２７日（月）１８時半～　於：弘前市民体育館）】意見等一覧

回答

1

　城西老人福祉センターの利用者にはカラオケや詩吟など音を出す活動をしている団体がいると思う

が、部屋を間仕切りで仕切るとなると、同じ時間帯に複数の団体が使用する場合、音が心配だ。どう考

えているか。

　音を出す活動については、学校の音楽室なども利用していただくことを考えているが、間仕切りの部

屋で対応することも含めて防音の対応を検討していく。

2
　学校施設を利用する場合の料金体系は。学校の施設を供用していくということだが、学校の施設を借

りる場合、公共施設側の職員に予約すればよいのか、学校の先生に予約すればよいのか。
　運用については今後検討していく。

3

　意見として、大型車両等の出入りを考えるとあり、そのための校地内の整備はできるかもしれない

が、正門側の道路も狭く厳しいし、裏門も車が通れるような広さがないことが気になった。

　公共施設と学校施設を相互利用とあるが、不特定多数の人が学校に入ってくることになるのか。町会

等だけの利用ではなく、不特定多数の人の利用も想定しているということか。また、料金を徴収すると

なると、学校職員とは別に管理人がいるということか。

　まず、公共施設と学校は入口を分ける。そして公共施設側には事務室を設置し、専用の職員を配置し

て出入りを監視することで、教職員の負担軽減と生徒の安全確保を図る。また、授業中に学校側を自由

に出入りすることがないように、生徒がいる時間帯は接続部分を閉めることなどを考えている。

4

　意見として、現在地に複合施設を建設とのことだが、敷地が狭くないか。グラウンドは現状でも狭い

ように思う。さらに、駐車場の確保が一番の問題である。生徒の登下校時の安全面もあるし、参観日の

駐車場不足もある。

　校地内を有効に活用できるよう検討を進めていく。

5
　音楽室などの生徒と市民の共有部分の使用料はどう考えているのか。また、市民が共用部分を使用す

る際の申込先は公共施設の管理人なのか学校なのか。
　どのような運用が望ましいか検討を進めていく。

6 　洪水時の避難所になるようにお願いしたい。
　現状、浸水想定区域には洪水時の指定避難所は設置していない。垂直避難の考えもあるが、取り残さ

れることなども考えられる。ただ、要望も多いことから、引き続き検討していく。

意見・質問


